

学校だより

城北っ子



学校教育目標

- よく考え
進んで学ぶ子
- 心豊かな子
- ねばり強い子

那覇市立城北小学校

平成26年11月10日

第7号

校長 當山しのぶ

城北っ子と城北小学校の先生方の頑張りをおほめに（激励に）
県教育長「諸見里明」先生がお出でになりました（2014/11/04）



沖縄県教育委員会
教育長 諸見里 明 先生

城北小学校の
子どもと先生方の一生懸命
さがいいですね！

城北小学校の子どもは
今まで見た中で一番元気
いっぱいだね！

「夢・希望・笑顔・楽しさいっぱいの学校をみんなでつくりましょう」と城北っ子に呼びかけています。日頃から『学びと遊び』を一生懸命しましょうと言っています。

学びだけ一生懸命でもいけません。もちろん遊びだけ一生懸命でもいけません。城北っ子には「集中とリラックス」を上手に使い分け、学校生活をイキイキ過ごしてほしいものです。そのためには、全職員、保護者が、『学びと遊び』にメリハリを持って一生懸命できる城北っ子を育ててほしいものです。

さて、全国学力テストで城北小学校は、秋田県をぬいて全国でもトップクラスの成績の結果をだしました。城北っ子が『学びと遊び』を一生懸命してきた結果と言えます。

学びの芽を育てる

読書月間の取組

～読書を通して豊かな学びを身に付ける～

職員室の廊下に鈴なりになった読書の実がいっぱい実っています。読書月間内に目標冊数を読み、学級全員が達成したら実を貼り付けながらブドウの実が完成にするしかけになっています。たわわに実った読書の実。城北っ子の確かな学びの力になります。

やさしい心の芽を育てる

人権週間の取組

～人権学習で優しい心を身に付ける～

11月4日から11月7日は『人権週間』です。法務局から人権委員の先生方6名を講師にお招きし、安心、安全に暮らすための人権について「思いやり」、「いじめはぜったいだめ」「やさしさ」について学びました。人権委員講師の先生方は、一生懸命人権について考える城北っ子をすばらしいと褒めて下さいました。



人権学習で互いを尊重する心を育てます

命を守る

地震・津波避難訓練を通して



避難の放送をしっかりと聞き、ゆれの収まるまで机の下にもぐり、身を守りました

「もしも・・・」を想定して行う『地震・津波避難訓練』です。今年は事前学習で避難の仕方、集合の仕方をしっかりと学んで本番を迎えました。
 「おかしもち」(おさない、かけない、しゃべらない、もどらない、近づかない)の合い言葉は、命を守る大事な言葉です。当日は、PTA執行部、役員の方々に避難の仕方、経路の安全面、誘導の仕方を評価して頂きました。概ね達成されていると評価を頂きました。



幼稚園児も避難訓練に参加し、「命の大事さを」一生懸命しっかりと学びます

城北小の〇〇〇タイムを知っていますか

城北小学校の教育課程内には、〇〇タイムとついた時間があります。ご存じですか？
 6年生「仲宗根さくら」さんに城北小のタイムについて紹介をしてもらいます。

「タイムについて」
 仲宗根 さくら
 今日、校長先生のお話で私が二学期がんばりたいと思ふことが増えました。それは、たくましさかしのさ・やさしさの〇〇〇を育てていくことです。なぜなら校長先生が今、タイムのことについて話してくれましたからです。城北小には、タイムという言葉がたくさんあります。例えば、夢シーズタイムムやイキイキタイムなどほかにもう一つあります。夢シーズのシーズのことを種ということほ初めて知ったのでちゃんと意味がこめられていたと思ひました。だから私は、夢シーズはかしのさ、イキイキはたくましさでふれあいはやさしさというように、一つ一つにやる意味がありやるとかしのさたくましさ・やさしさが育つんだと思ひました。

10/21

